



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OBISPOS DE LOS E. U. Managua, Febrero 25 (AP). El Cardenal de Chicago, Joseph Bernardin (izquierda), y el Arzobispo de Nueva York, John O'Connor (derecha), acompañan al Arzobispo de

Managua, Miguel Obando y Bravo, crítico del gobierno izquierdista de Nicaragua. Encabezan una delegación que se propone "escuchar y aprender" acerca del conflicto entre la Iglesia y el gobierno de Nicaragua.

Obispos nicaragüenses se reúnen con los de EU

Managua, febrero 25 (AP). Dirigentes de la Iglesia Católica norteamericana se reunieron hoy con obispos nicaragüenses para debatir el conflicto entre la Iglesia y el gobierno de Nicaragua.

La delegación fue enca-

bezada por el arzobispo John O'Connor, titular del Comité de Desarrollo Social de la Conferencia Episcopal norteamericana. También asistieron el cardenal Joseph Bernardin, el arzobispo James Hickey y los obispos René Gracida y Sean O'Malley.

Ringo, George y Yoko demandan a Paul McCartney

Londres, febrero 25 (AP). Ringo Starr, George Harrison y Yoko Ono, viuda de John Lennon, entablaron una demanda por 8,6 millones de dólares Paul McCartney porque éste recibe más beneficios que los otros de una compañía de discos dedicada a vender los más populares discos de Los Beatles, informó hoy un asistente de McCartney.

Bernard Doherty, portavoz de McCartney, no quiso hacer más comentarios sobre la demanda entablada en Nueva York en que se acusa a McCartney de "aprovecharse de la confianza que le habían otorgado, incumplimiento de contrato y otros delitos".

Cantante Gardel podría hacer un milagro en Chile

Santiago de Chile, Feb. 25 (AP). Carlos Gardel podría lograr el milagro de unir en Chile a opositores y oficialistas si prospera la iniciativa de un ex legislador.

Con motivo de cumplirse este año el cincuentenario de la muerte del inolvidable cantor argentino de tangos, el ex diputado demócrata Enrique Krauss promueve la formación de una comisión de notables "gardelianos" para organizar actos de homenaje al "zorzal criollo".

Venezuela sería un objetivo estratégico

Caracas, febrero 25 (AP). Venezuela es considerada "objetivo estratégico" de cualquier ataque nuclear en caso de guerra, advirtió el presidente de la Comisión Interamericana de Energía Nuclear (CIEN), quien calificó de "locura" cualquier intento de emplazar armas atómicas en América Latina.

El presidente de la CIEN, que antes encabezó el Consejo Venezolano para el Desarrollo de la Industria Nuclear, consideró "una locura de la administración (norteamericana del presidente Ronald) Reagan tratar de ubicar armas nucleares en Puerto Rico y otras zonas del Caribe".

Khadafy ofrece armar ejército negro en EU

Chicago, febrero 25 (UPI). El líder libio Moammar Khadafy ofreció ayer armar y financiar un ejército negro en Estados Unidos que lucharía por crear un país independiente y destruir después a "la América blanca".

Hablando en inglés direc-

tamente desde Libia, Khadafy se dirigió a los reunidos en la convención de naciones del ISLAM, organización dirigida por Louis Farrakhan, y urgió a los 400 mil soldados negros del ejército norteamericano a desertar y crear un ejército independiente.

Piden informar de horrores en Cuba

Naciones Unidas, febrero 25 (UPI). Un grupo de ex presos políticos cubanos pidió hoy a la prensa internacional "que informe al mundo sobre el horror de las prisiones en Cuba".

En una conferencia de prensa fueron presentados por la embajadora estadounidense Jeanne Kirkpatrick, quien dijo que "para quienes nos preocupamos de los derechos humanos en todo el mundo, llama la atención el que en las Naciones Unidas se ignore la situación en algunos países y se la enfatiza en otros".

Agregó que traía a esos tres ex presos

políticos cubanos que "son testigos del sufrimiento en las prisiones, que brindan un testimonio profundo y muy potente. No es apropiado ni prudente ignorar la situación en Cuba", dijo Kirkpatrick.

Luego presentó a Andrés Vargas Gómez, que fue diplomático de carrera entre 1936 y 1960 "e incluso representó al gobierno (del presidente Fidel) Castro ante los organismos de las Naciones Unidas en Ginebra", según Kirkpatrick.

Vargas Gómez dijo que en Cuba "hay millones que sufren y miles que han sido

—Pasa a la página 50—

Pastora aboga por más apoyo militar

Washington, febrero 25 (UPI). El líder guerrillero Edén Pastora afirmó hoy que cuenta con 7 mil combatientes armados que controlan un territorio de 10 mil kilómetros en el sur de Nicaragua pero necesita apoyo para "fortalecerlo militarmente" y poder instalar un gobierno provisional.

"Sin asistencia adecuada no podemos defenderlo", dijo Pastora, afirmando que el territorio bajo su control abarca desde una franja de 130 kilómetros de la frontera con Costa Rica hasta la región de Zelaya.

Pastora ganó notoriedad con el nombre de "Comandante Cero" en la lucha contra el gobierno de Anastasio Somoza en 1979 y luego volvió a la guerrilla encabezando la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), para combatir a sus ex compañeros sandinistas acusándolos de instalar un régimen marxista.

Pastora dijo en una entrevista con United Press International que "si a mí me dan 80 ó 100 millones de dólares, en un año resuelvo el problema en Nicaragua".

—Pasa a la página 50—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERADO. Manila, Febrero 25 (Reuters). Foto de archivo del obispo jesuita Federico Escaler, quien fuera secuestrado la semana pasada por rebeldes musulmanes, pero que hoy fue liberado por efectivos del ejército que sorprendieron el reducto de los plagiarios.

Presiones en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Feb. 25 (UPI). La bolsa luchó hoy por superar la presión de quienes trataban de realizar sus ganancias y temen las mayores tasas de interés y la fortaleza del dólar.

Sube el dólar

Londres, Feb. 25 (AP). El dólar norteamericano subió hoy en los mercados europeos, especialmente frente al marco alemán, ante la aparente negativa de los bancos centrales a intervenir, mientras el precio del oro se desplomó.

Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



GROMYKO LLEGA A ROMA. Roma, Febrero 25 (Reuters). El canciller soviético Andrei Gromyko (izquierda), es recibido por su colega italiano Giulio

Andreotti en el aeropuerto internacional Leonardo da Vinci. La última vez que Gromyko estuvo en Italia fue en 1979 y en esta oportunidad se entrevistará con Su Santidad el Papa Juan Pablo II.

Ejército rescata a obispo en Filipinas

Zamboanga, Filipinas, febrero 25 (AP). Fuerzas del ejército penetraron hoy en un escondite de guerrilleros musulmanes y rescataron a un obispo católico y otras ocho personas secuestradas hace tres días en una zona selvática de Zamboanga, dijeron fuentes militares.

"Siempre tengo fe en que Dios no nos abandonará", dijo Escaler a los periodistas a su llegada con el resto de los rescatados en tres helicópteros militares a la Base Aérea Edwin Andrews de Zamboanga, seis horas después de la liberación.

Embajador de E.U. en Costa Rica es removido

San José, Costa Rica, febrero 25 (UPI). El embajador de Estados Unidos en Costa Rica Curtin Winsor, al partir hacia Washington, dijo hoy que su remoción se debió a los frecuentes problemas que tuvo con el Departamento de Estado y con el subsecretario

de Estado Langhorne Motley.

"Mi pleito no ha sido con el presidente Reagan, sino con el Departamento de Estado", dijo el diplomático, quien permaneció como tal en San José por espacio de año y medio.

Gromyko llega a Roma y se reunirá con el Papa

Roma, febrero 25 (UPI). El canciller soviético Andrei Gromyko llegó hoy a Roma donde sostendrá una audiencia con el Papa Juan Pablo II y conversará con líderes italianos en su primera visita a Italia desde que Moscú se disgustó con ese país en 1979 a raíz del despliegue de 112 misiles de Crucero estadounidenses.

El ministro de Relaciones Exteriores de Italia, Giulio Andreotti, quien recientemente visitó la Unión Soviética, recibió a Gromyko en el aeropuerto Leonardo da Vinci.

Gromyko, acompañado de su esposa, viajó de inmediato a Villa Abamelek, residencia del embajador soviético.

al cerrar la edición

(Información en página 50)